
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Nous aimerions retrouver plus de produits locaux dans nos supermarchés, sans que le 
produit en question passe par Montréal pour se faire redistribuer ensuite chez nous! 
 
Charles Ferland 


